El Juanfersa Comunicalia destituye a Alberto Suárez

La directiva tomó la decisión tras reunirse ayer con el técnico, el único que ha tenido el equipo desde su creación en 2009

Alberto Suárez fue cesado yer como entrenador del Juanfersa Comunicalia. La junta directiva mantuvo durante la tarde una reunión con el único técnico que hasta ahora ha tenido el club gijonés y al término de la misma emitió un escueto comunicado en el que textualmente se indica-ba que "Alberto Suárez deja de ser entrenador del Juanfersa Comunicalia. La junta directiva se ha reunido esta tarde (por ayer) con el entrenador y ha tomado la decisión de rescindir el contrato de Alberto Suárez con el club.

Jan sido siete años de andadura conjunta y sin Alberto Suárez nunca jamás habríamos llegado a Asobal o a jugar una final a cua-tro de la Copa del Rey. Desde to-do el club le deseamos la mayor de las suertes y esta siempre será

El presidente del club, Juan de Álvaro, lamentó el haber tenido que tomar esta decisión "porque no era el entrenador del equipo, es un amigo". Sin embargo, la archa del equipo en las últimas jornadas y, sobre todo, el partido de la última jornada en Vigo aca-baron por precipitar esta decisión.



Alberto Suárez, LINE

De Álvaro manifestó que "Alberto estaba muy afectado por la marcha del club, incluso estaba afectando a su salud, por lo que creemos que esta decisión a pesar de se muy dolorosa era la mejor

Alberto Suárez se involucró en la creación del Gijón Jovellanos en el año 2009 y fue uno de los

que más trabajó por lograr unir a los equipos gijoneses en un pro-yecto común. Desde el primer momento se hizo cargo del banquillo y con el fue creciendo logrando primero el usenso a la Di-visión de Honor Plata y al cabo de pocos años a la Liga Asobal en la que ao militaba ningún club gijones desde hacía más de 30 años. Tras dos temporadas en la maxima categoria, y habiendo disputado incluso una fase final de la Copa, el equipo perdió la ca-

de la Copa, el equipo perior la ca-tegoría y con ella a buena parte de sus mejores jugadores.

Con una piantilla muy joven e inexperta afrontó la División de Honor Plata en la que tras un buen comienzo el equipo se bloqueó y sólo sumo un punto en los ultimos cinco partidos disputa-dos. El cese no se debe exclusivamente a la mala marcha del equipo sino que según indicó Juan de Alvaro "Alberto estaba ya muy agobiado porque además de en-trenar hacía más cosas". La directiva baraja ahora va-

rios nombres para sustituir a Alberto al frente del equipo y espera poder anunciar el elegido en los primeros días de la próxima

El Gijón, a mantener la segunda plaza ante el Coia

Gijón, J. J. El Balonmano Gijón recibe en La Tejerona (19 horas) al Seis do Nadal Coia un equipo siempre complicado y que lle-ga a Gijón con un balance de dos victorias, dos empates y dos derrotas mientras que las gijonesas lo hace con 4 victo-rias y una sola derrota, la encajada el pasado fin de semana en el derbi local ante el Mavi NT. El partido se presenta in-teresante si bien las locales parten con la vitola de favoritas porque a excepción del en-cuentro ante el Mavi NT se están mostrando muy superiores a sus rivales.

Por su parte el Mavi NT rinde su segundo viaje a Canarias de la presente temporada para enfrentarse en esta ocasión al Lanzarote Zonzamas en un partido que dará comienzo a las 21.30 horas peninsulares. El conjunto de Diego Lafuente es superior y así tratará de dejarlo claro desde un principio. No viajaron Miki y Nuria, recuperándose de sus lesiones, y el equipo lo hizo con el ob-jetivo de ir distanciando a sus perseguidores, en especial al tercer clasificado para asegurarse cuanto antes su presencia en la fase de ascenso.

VOLEIBOL

El Grupo visita al Torrelavega

El Grupo Covadonga disputa esta tarde (18 horas) uno de los partidos clásicos en la Superliga 2 ya que visita la cancha del Torrelavega que lucha por el primer puesto con el Puerto Carmen. El Grupo se impuso con claridad en el derbi regional de la pasada semana con una gran actuación de Paula Sánchez, Miriam Diéguez y Cristina Chamoso por lo que esperan plantar cará a un Torrelavega en teoría superior.

BALONCESTO

La Liga EBA vuelve al pabellón Braulio García

El equipo de baloncesto del Grupo Covadonga que milita en la Liga EBA debuta en el Braulio García mañana domin-go (17 horas). Su rival será el Cálidos Gallego COB, filial del Ourense Baloncesto que como los grupistas también perdió en la primera jornada. El partido servirá para medir el potencial de los gijoneses en su vuelta a esta categoría.



homenajea a los mejores nadadores de la temporada

El Santa Olava El Club Natación Santa Olava celebró anoche su tradicional Gala Anual en la que reconoce a los mejores nadadores de la temporada (en la imagen). Los premios principales recayeron en Mario Cortes y Gracia Suárez que recogen el testigo de Matthew McNemany y Merche Peris respectivamente. El acto tuvo lugar en el Pa-

lacio de Congresos de la Feria de Muestras de Gijón en el que se dio cita la familia olayista en uno de sus actos centrales del año y que estuvo presido por el má-ximo responsable del club Secundino González quien estuvo acompañado de su directiva, el cuerpo técnico y los nadadores de los distintos equipos.